
   

＜ALT 歓迎式＞ 

９月から新しい ALT が授業

に入っています。歓迎式では

６年生２名が児童を代表して

英語で歓迎の言葉を堂々と述

べました。２学期からの外国

語の授業が楽しみです。 

延期になっていた平和祈念集会が９月に行われまし

た。たてわり班に分かれ、ワークショッププログラム

「平和ってなあに」を行いました。一人ひとりが自分

なりの平和について考え、書いたことを発表していき

ました。互いの発表を聞き、今ある平和について考え

を深めることができた時間となりました。それぞれの

グループの高学年が話し合いを上手に進めていまし

た。講師としてお招きした、元高校生平和大使の方や

高校生一万人署名運動を行っている方の活動の話を聞

き、興味をもつ子供たちもいました。 

 

   

短距離走、団体競技、ソーラン節などの競技が行われました。運動会に向けて一人ひ

とりが立てためあてに向かって、頑張る姿が見られました。また、高学年として、係の

仕事や下級生への声かけ、お世話なども率先して行っていました。特に、６年生の進ん

で行う姿から、これまでの小学校での積み重ねが感じられた運動会となりました。 

 

 

 

 



 

   

赤組団長、白組団長を中心に取り組んだ応援合戦。休

み時間には互いにアイディアを出し合い、練習を重ねま

した。それぞれの組の下級生たちに、自分たちの立てた

計画に沿って、手本を見せたり、教えたり、励ましたり

して練習を進める姿に高学年としての頼もしさを感じま

した。当日は、互いの組を鼓舞した応援団、笑いもあ

り、とてもかっこよかったです。 

 

 

   

   

 

 


